



第七中学校

校長 柏木 圭子

体育祭

5月29日(日)、体育祭を実施しました。スローガンは、「不撓不屈 初志貫徹 ～最後まであきらめるな～」です。今年度は、各学年種目、全級リレー、3年生の集団行動、5組の七中ソーランなどの団体種目のほか、徒競走、障害物競走、色別対抗スウェーデンリレー、学級代表リレーの個人種目も行いました。



学年種目では、1年生が「台風の目」、2年生が「大縄跳び」、3年生が「綱引き」に取り組みました。どの競技も協力する気持ちが必要とされます。練習を重ねる中で、並び方を工夫したり、かけ声を出したりしていくうちに、だんだんと一緒にがんばろうという気持ちが高まっていく様子が見られました。



3年生の集団行動は、昨年までは男子が集団行動、女子がダンスの発表をしていましたが、今年度は、初めて学年全員で作りあげた発表になりました。内容も集団行動の中にダンスを取り入れたものにしました。ダンスの振り付けは生徒たちが考えたものです。ダンスがうまくできないと朝練習に取り組んだ生徒もいました。



5組は、「七中ソーラン」の発表のほか、学年種目、全級リレーでは1年生と一緒に競技に参加しました。



実行委員会を中心に準備、練習を行ってきましたが、日を追うごとに自分たちで考え、進んで行動をとれるようになってきました。各学級では、作戦を考えたり、朝練習をしたりすることをおして、学級としてのまとまりができてきました。そして閉会式での生徒達の表情には、「楽しかった」「がんばった」という気持ちが表れていました。



生徒の心の中に輝く1日にできました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

体育祭の結果は次のとおりです。

	1年	2年	3年
学年優勝	1組	1組	3組
敢闘賞	5組		
色別優勝	赤組(1組)		

2年生魚沼自然教室

2学年主任 久保 博也

2学年は、5月16日から18日の3日間、新潟県魚沼市にて魚沼自然教室を行いました。七中として、2泊3日の行程で行う宿泊行事は3年ぶりでした。また、小学校で宿泊行事を経験しなかった生徒にとっては、今回が初めての宿泊行事となりました。

1日目は響きの森公園で昼食を食べ、宿舎に到着して間もなく田植え体験に向かいました。初めのうちは田んぼに入ることに抵抗がある生徒も少なくはありませんでしたが、徐々に慣れてくると、とても積極的に田植えに取り組んでいました。地元の農家の方々の丁寧なご指導のおかげで、とても有意義な体験となりました。さらに、その夜にはSDGsの講話もあり、1日を通して魚沼の自然や農業について考える機会となりました。

2日目は午前ゆのたにフォトラリー、午後は駒見山ハイキングを行いました。フォトラリーではより多くポイントをもらうために、各班で事前に作戦会議をして、遠い場所にも果敢にチャレンジする班が多かったです。午後の駒見山ハイキングは、山頂に近づくにつれて傾斜も急になり大変でしたが、山頂についたときには皆が清々しい表情で、山頂から見える魚沼の景色を満喫していました。そして、夜はレクと体育祭の大縄練習を行いました。レク係が放課後に残って一生懸命考えたレクを、日中の疲れも忘れて全力で楽しんでいました。

最終日は、ウッドバーニング、魚沼カルタ、米袋作り体験、お土産購入がありました。3日間過ごした魚沼の経験を思い出しながら、それぞれの体験に取り組んでいました。

この3日間で、生徒はとても大きく成長できました。ぜひ、今回魚沼で身に付いたことを今後の生活に結び付けて、よりパワーアップした学年になって欲しいと願っています。



学校公開週間

学校公開週間、学校説明会を下のとおり行います。学校の様子をご覧いただく機会としていただけるとありがたいです。

- 1 学校公開週間
期間 6月13日(月)～6月17日(金) 15日(水)は午前のみ
時間 9:30～11:30 13:30～17:00
入口 正門からお入りください。
- 2 学校説明会
日時 6月17日(金) 15:30～16:15 15:10受付開始
会場 本校体育館
対象 来年、中学校に進学する児童の保護者
入口 東門、西門
- 3 来校される際のお願い
○マスク着用、手指消毒をお願いします。また体調のすぐれない方はご遠慮ください。
○上履きをお持ちください。
○校内での写真撮影、動画撮影はご遠慮ください。